

Herren Bezirksklasse B Gruppe 8 West 1 (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Süd)

VfL Ehingen II : 1. FC Langfurth 1921
Donnerstag, 10.11.2022, 20:00 Uhr

VfL Ehingen II und 1. FC Langfurth 1921 teilen sich die Punkte

Dank einem starken oberen Paarkreuz, das in allen vier Einzeln ungeschlagen blieb, konnte der VfL Ehingen II das 5. Spiel in der Saison der Herren Bezirksklasse B Gruppe 8 West 1 (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Süd) gegen den 1. FC Langfurth 1921 beim 5:5 ausgeglichen gestalten. Bis es so weit war, erlebte ein Zuschauer ein kampfbetontes und intensives Spiel.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Schmidt / Bach kamen mit der Spielweise von Richard / Neeser am Tisch gut zu Recht und mussten im Gesamten nur einen Satz abgeben. Die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. So gut wie gewonnen schien das Spiel von Schallenmüller / Moninger gegen Ohr / Beyer, als es zwischenzeitlich 2:0 hieß. Am Ende hatten Ohr / Beyer jedoch die richtige Taktik gefunden und siegten noch mit 13:11, 11:9, 12:14, 10:12, 8:11. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Nicht einen Satzgewinn überließ Christoph Schmidt seinem Gegner Uwe Neeser beim ungefährdeten 3:0-Sieg und steuerte damit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Markus Bach bekam es nun mit Wilhelm Richard zu tun und man lieferte sich einen, vor der Partie anhand der TTR-Werte bereits als solchen erwarteten engen Schlagabtausch, den Markus Bach am Ende mit 3:2 ins Ziel brachte und einen Punkt für die Mannschaft einfuhr. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz ausging. Beim Spielstand von 3:1 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufflackerte, konnte Marco Schallenmüller seinem Gegner Andreas Beyer letztlich bei der Vier-Satz-Niederlage nicht gefährlich werden. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Fabian Moninger, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Dominik Ohr verlor. Beim Stand von 3:3 gingen die Spitzenspieler des VfL Ehingen II und des 1. FC Langfurth 1921 in die Box. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Christoph Schmidt und Wilhelm Richard entschieden, das Christoph Schmidt letztendlich gewann. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Unterschied. Beim nachfolgenden 3:1-Erfolg gegen Uwe Neeser kam Markus Bach nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch und er konnte das im Vorfeld als offen zu erwartende Spiel für sich entscheiden. Ohne Satzgewinn für Marco Schallenmüller verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Dominik Ohr. Da war final wirklich nichts zu holen. Zu guter Letzt ging es im finalen Einzel noch einmal um alles. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Fabian Moninger beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Andreas Beyer. Ein Punkt für jedes Team war hiermit das finale Ergebnis.

Durch dieses Unentschieden hat der VfL Ehingen II in der Saison nun 2 Saison-Siege, eine Niederlage bei 2 Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 18.11.2022 gegen den TSV 1862 Schillingsfürst bevor. Für den 1. FC Langfurth 1921 steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den SG TSV/DJK Herrieden IV am 25.11.2022 vor der Tür, in das es mit einem Punkteverhältnis von 4:6 geht.

Statistik:

VfL Ehingen II

Doppel: Schmidt / Bach 1:0, Schallenmüller / Moninger 0:1

Einzel: C. Schmidt 2:0, M. Bach 2:0, M. Schallenmüller 0:2, F. Moninger 0:2

1. FC Langfurth 1921

Doppel: Richard / Neeser 0:1, Ohr / Beyer 1:0

Einzel: W. Richard 0:2, U. Neeser 0:2, D. Ohr 2:0, A. Beyer 2:0